



Bundesministerium
der Justiz und
für Verbraucherschutz

Mitteilung für die Presse

Berlin, 26. März 2018

Presseeinladung

Pressesstatement der Bundesministerin der Justiz und für Verbraucherschutz Dr. Katarina Barley

Bundesministerin Dr. Katarina Barley wird heute um 16:30 Uhr ein Statement zum heutigen Treffen mit Vertretern von Facebook geben. Hierzu laden wir Sie herzlich ein ins:

Bundesministerium der Justiz und für Verbraucherschutz

Mohrenstr 37, 10117 Berlin

Montag, 26. März 2018, 16:30 Uhr